

# Berita Konferensi



## Pelajaran Kehidupan dari Nabi



Presiden Nelson menginjak usia 99 tahun ini! Dalam ceramahnya, dia membagikan beberapa pelajaran yang dia pelajari dalam hampir 100 tahun kehidupannya. Buka halaman 2 untuk membaca apa yang dia ajarkan.



"Injil Yesus Kristus adalah suatu rencana yang memperlihatkan kepada kita cara untuk menjadi apa yang Bapa Surgawi hasratkan untuk kita."

Presiden Dallin H. Oaks, Penasihat Pertama dalam Presidensi Utama



"Yesus adalah Kristus. Dia adalah Juruselamat kita. Penebus kita. Dia adalah teman terbaik kita."

Presiden M. Russell Ballard, Penjabat Presiden Kuorum Dua Belas Rasul



"Karena Yesus Kristus, segala sesuatu dapat baik-baik saja."

Sister Amy A. Wright, Penasihat Pertama dalam Presidensi Umum Pratama

## Persepuluhan dan Persembahan

Dalam konferensi, kita belajar beberapa cara Gereja menggunakan uang persepuluhan dan sumbangan kita untuk memberkati orang-orang di seluruh dunia!

- Tahun lalu, lebih dari **1 miliar** dolar AS digunakan untuk memberkati mereka yang membutuhkan.
- **54 juta** dolar AS lainnya membantu para ibu dan anak-anak yang membutuhkan.
- Persepuluhan menolong mendukung lebih dari **71.000** misionaris yang melayani di **414** misi.
- Persepuluhan juga menolong mengurus **30.000** jemaat di **195** negara dan wilayah.



## Menyaksikan Konferensi di seluruh Dunia



Karena perbedaan waktu, kami menyaksikan sesi-sesi pagi konferensi di malam hari. Kami bersemangat ketika Presiden Nelson mengumumkan bait suci baru!

**Sofia D., usia 11, Wilayah Bratislava, Slovakia**



Menyaksikan konferensi membuat saya ingin menjadi dekat dengan Yesus Kristus. Dia adalah Gembala yang Baik, dan Dia peduli terhadap kita, domba-domba-Nya. Terkadang kita berkelana sedikit jauh, tetapi Dia selalu datang untuk mencari kita.

**Efrain C., usia 9, Provinsi San Juan, Argentina**



Kami bersiap untuk konferensi dengan berbelanja suguhan dan beristirahat agar kami tidak tertidur di tengah konferensi. Kami berdoa sebagai keluarga untuk pemahaman dan membaca tulisan suci. Saya selalu bersemangat untuk mendengarkan nabi yang hidup dan mendengar firman Allah.

**Runakorwashe S., usia 7, Wilayah Selatan, Malawi**

## 20 Bait Suci!

Ada 20 bait suci baru yang diumumkan dalam konferensi! Gunakan peta untuk menemukan setiap lokasi bait suci yang baru. Warnailah ruang dalam garis besar bait suci ketika Anda menemukannya.

